

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Eugenio III, Estanislao y German.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real la Hora Santa de cinco á seis de la tarde, rezándose el Santo Rosario despues de la reserva.

En la misma iglesia continúa la novena á las ánimas del Purgatorio á las ocho de la mañana, que consiste en misa rezada y órgano.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de los Desamparados en San Pedro.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.

COMPANÍA DE ZARZUELA DIRIGIDA POR

DON MAXIMINO FERNANDEZ.

Funcion para mañana Jueves.

La preciosa zarzuela en tres actos

LA MARSELLERA.

LA LEY DEL EMBUDO.

Barbastro 11 Noviembre de 1885.

Mi estimado director y amigo: Para que no me lo diga V. se lo diré yo; soy muy perezoso para escribir, y no puede formarse idea del trabajo que me cuesta tomar la pluma, y crea V. que hoy lo hago no por que ocurra en esta ciudad nada de particular, sino por cumplirla voluntaria obligacion quemé impuse; asi que tanto por la forma como por el fondo de estas mal pergueñadas líneas, le pido á V. y á los lectores de LA CRÓNICA mil perdones.

Impresiones de actualidad en Barbastro.

El cólera: Esta terrible plaga que tantas víctimas ha causado en varias localidades de la península, sin excluir á esa capital, no ha invadido esta vez nuestra ciudad, y esto hace que se hable uno y otro dia de tan devastador huesped, pues sabido es los muchos recuerdos, todos ellos tristes y dolorosos que nos dejó en otra ocasion.

El juego: esta es otra que siempre ha infestado la humanidad, hasta en su estado de barbarie, llenándola de amarguras, y á esto debe atribuirse el que á medida que la civilizacion se ha enseñoreado de la sociedad, se han dictado por los poderes, disposiciones para extinguirlo.

Tambien en Barbastro se susurraba que habia ó se intentaba montar tapetes verdes, y ha venido á confirmarlo el Sr. Gobernador civil que ha dado las mas terminantes órdenes á los agentes de orden público que se hallan de servicio en esta ciudad, al Alcalde y á la Guardia civil, para que persigan sin descanso y por todos los medios que autorizan las leyes tan perjudicial vicio. Aplaudimos la actitud de la primera autoridad de la provincia, le felicitamos de todas

veras y nos damos el parabien más completo, no dudando que persistirá en ella, pues conocido nos es el recto proceder de siempre de nuestro respetado y querido paisano D. Joaquin Noguerras —Suyo afectísimo,

El corresponsal.

Brabo, bravísimo; era cuanto nos faltaba que ver. ¡Pero qué tiempos hemos alcanzado! es posible que la justicia ande tan de capa caída!

Hasta hoy la justicia era representada emblemáticamente por una matrona con espada y balanza, pero esta espada era recta y la balanza perfectamente equilibrada; de hoy en adelante habrá que pintarle la cara de rojo, cambiarle la recta espada por otra ondulante ó torcida, y con una balanza en completo desequilibrio.

Dirán los de Barbastro, como Calderon,

Si los demás nacieron,
qué privilegios tuvieron
de que no gocé jamás.

Pero vamos al grano:

Sr. Gobernador; es posible que á la ciudad del Vero se la trate de ese modo, mientras á su hermana Huesca se la trata con el mayor cariño y se la consiente se divierta cuanto quiera?

No podemos creerlo; se nos resiste.

Por duro que sea el ataque, nos vá á permitir el señor Gobernador que le digamos seriamente:

Que una autoridad digna, una autoridad que tiene conciencia de su deber, circunstancias que concurren en la á que nos referimos, toma la ley y la impone haciéndola cumplir por igual al rico y al pobre, al noble y al plebeyo.

Esto es lo procedente; esto es lo justo; lo equitativo.

Lo demás es risible, es..... no lo queremos calificar con más dureza.

Tenga muy presente el Sr. Gobernador que las familias todas sin distincion y las personas sensatas y que conocen los graves males que acarrea el juego, están esperando, como los judíos al Mesías, como el sediento la bebida, la aplicacion de las leyes contra el inmoral vicio del juego.

Creemos que con la excitacion de hoy el Sr. Gobernador pondrá en vigor las leyes pertinentes al caso, y con el mayor rigor, con más si cabe que en Barbastro, obrará en Huesca: Las familias, las gentes sensatas se lo agradecerán y nosotros se lo aplaudiremos, como aplaudimos siempre todo lo que viene á redundar en beneficio de los intereses morales y materiales que defendemos en la prensa.

Si como no lo creemos, se pasára por alto nuestra sensata y humanitaria excitacion, no desmayaremos y continuaremos NUESTRA HONRÓSA PROPAGANDA en contra del vicio más inmoral y más repugnante, con el Código en una mano y la pluma en la otra.

NOTICIAS

Ayer mañana han terminado los ejercicios de oposicion á las escuelas de Velilla de Cinca y Peñalba.

Hecha la calificacion, han resultado reprobados tres de los ocho actuantes, y propuestos para dichas escuelas, respectivamente, D. Atanasio Aznar y D. José Arias. El primero lo ha sido por unanimidad, y el segundo por mayoría, pues los señores Pellicer (D. Mariano), Satué y Pellicer (D. Julio), han propuesto para el primer lugar de dicha escuela á D. Mariano Pardina, quien ha obtenido los mismos votos para el segundo lugar de la escuela de Velilla.

Los señores D. Agustín Juli y D. Pablo Santolaria han ocupado respectivamente y por unanimidad los otros siguientes lugares en el orden de calificaciones.

Pronto publicará la *Gaceta* un llamamiento á los fabricantes de acero, invitándoles á presentar proposiciones de material para tres torpederos de 500 toneladas.

Tambien anunciará en breve un concurso para el suministro de 70.000 toneladas de carbon, con destino á nuestra marina de guerra.

En el pueblo de Pujerra (Málaga), ha ocurrido un crimen que afecta circunstancias especialísimas. Parece ser que próxima la boda de un vecino de aquella villa, solicitó de la que iba á ser su suegra le facilitara para el gasto del día de la fiesta una cabra, y como se hubiera negado á la solicitud de su futuro yerno, celebrada la boda, se presentó éste en la cabaña que ella habitaba y le descerrajó dos tiros que la dejaron cadáver.

Han debutado en la Audiencia de lo criminal de esta ciudad D. Manuel Batalla y D. Manuel Laguna, Abogados adscritos á aquella, el primero en el juicio oral que ante la misma se celebró el sábado 7 de los corrientes y el segundo en el que tuvo lugar anteayer. Aunque no tuvimos el gusto de escucharles, sabemos por referencias que desempeñaron bien su cometido.

Al darles nuestro parabien, deseámosles cordialmente acierto en los asuntos que se les confie y progresos en la nobilísima cuanto difícil profesion que han abrazado.

Ayer fué publicada en esta ciudad la renombrada feria de San Andrés. Si no viniera siendo concurridísima ya de antiguo, la circunstancia de haberse celebrado desde la primera hasta aquí un sin número de ferias en diferentes regiones de la península fuera del tiempo acostumbrado, y la muy especial de haberse suspendido las ventas de ganado mular en la alta montaña, todo por causa del cólera, nos harían concebir la esperanza de que este año ha de estar animadísima. Es, por tanto, indudable que la afluencia de forasteros será muy numerosa y crecido tambien el número de transacciones que se verifiquen. Las noticias que tenemos acerca del particular hacen creer que la actual feria responderá cumplidamente con sus exhibiciones á las demandas que se hagan sean del género que fueren.

Así lo deseamos en beneficio del público.

Sr. Alcalde:

El dueño del solar, que frente á Capuchinas se vé en el Coso alto, ¿goza de cierta inmunidad ó privilegio para que no se le obligue á levantar muralla á la altura que marcan las ordenanzas municipales?

¿Es cierto que dos casas en la calle del Padre de Huesca, en construccion, en lugar de constituir un solo plano de fachada como lo solicitaron y así les fué concedido, resultan ahora con dos, y que para *disimular* ese defecto sacan más afuera los extremos del alero y tejado de dichas casas?

¿Son susceptibles de mejora las calles de nuestra ciudad?

Esperamos por toda contestacion, señor Alcalde, que los abusos que denunciarnos se corrijan y que las faltas se subsanen, lo cual se dejará ver en cuanto se practique á ese fin, Energía y ejecucion señor Alcalde.

Si el viento del mediodía, que sopla desde ayer, continúa por breves días durante el presente novilunio, no seria una sorpresa que abundante lluvia fertilizara nuestros campos y germinara la semilla que en ellos ha desparramado la mano del agricultor,

Aunque tarde, el agua pluvial, si no es excesiva, siempre es buena, y en épocas como la actual, indispensable.

Que no se vean defraudadas las esperanzas de nuestros labradores es lo que á todos importa, porque sin produccion no es posible la vida en este pais, agrícola por excelencia.

A las diez y medía de este día se han celebrado en la Iglesia parroquial de Santo Domingo y San Martin los funerales del que en vida fué nuestro muy querido y particular amigo, D. Leon Arizon y Oliván.

El acto religioso ha estado muy concurrido, habiendo asistido á él personas de todas las clases sociales, entre las que figuraban muchos amigos íntimos del finado.

Es cuanto quedaba por hacer para demostrar públicamente el aprecio en que se le tenia y á que se habia hecho acreedor, por sus méritos adquiridos como literato y político y por sus especiales condiciones de carácter.—D. E. P.

Dice un periódico de Barcelona:

En la vecina poblacion de Sarriá, tuvo lugar el jueves último un entierro, que llamó la atencion de aquellos vecinos. El de una jóven de 39 años de edad, cuya estatura era el de una niña de tres años, si bien tenia la voz de mujer y la cabeza algo abultada, sin que su entendimiento se hubiese desarrollado con la edad; de modo que fué llevada en un baul blanco, acompañada de niñas de cinco á seis años, vestidas tambien de blanco. La infeliz habia pasado su ya larga vida en estado de niñez, divirtiéndose con juegos propios de la infancia.

(De la *Crónica de Cataluña*.)

Dícese que han sido enajenados la iglesia y convento de Montesion, y que se construirá en el solar que ocupan un pasaje que unirá la plaza de Santa Ana con la callejuela de Espolsasachs. Parece que la iglesia de Montesion será desmontada piedra por piedra, para que pueda ser reedificada en un punto del Ensanche.

El ministro de Instruccion pública de Austria ha fijado la fecha del 16 del actual para la inauguracion de la conferencia internacional relativa á la adopcion de un diapason único para todas las naciones.

Se han recibido en Viena gran número de adhesiones.

ECOS DE MADRID.

Nadie duda ya de la gravedad que cada momento adquiere el conflicto con Alemania. Indudable así mismo, digan cuanto quieran los ministeriales, de que Bismarck, rechaza el proyecto de bases de division pontificia consultado por su Santidad, para la solucion del conflicto, no debe extrañar á nadie que sea este el asunto más importante que ocupó á los círculos políticos.

Los rumores son muchos: se censura á Bismarck por su actitud al rechazar la decision del mediador que él propuso: se habla de que nuestro gobierno piensa suplicar al Papa que publique la fórmula sometida á los dos gobiernos para el arreglo; que inmediatamente se reunirán las Cortes y que se piensa retirar de Berlin á nuestro ministro plenipotenciario.

Todos estos rumores por la gravedad que en sí encierran deben acojerse con grandes reservas, máxime cuando ya un periódico ministerial los desmiente.

Ayer se abrieron las cámaras francesas segun comunica el telégrafo.

En la de diputados ocupó la presidencia de edad el conocido radical Luis Blanc quien pronunció un discurso en pró de la union de los elementos republicanos como único medio de consolidar las instituciones y purgar á la República de los enemigos que alberga en su seno.

Toda la Cámara aplaudió el notable discurso de Luis Blanc.

Despues se procedió á la eleccion de Mesa interina resultando elegidos: presidente Mr. Floquet; primer vicepresidente Laforge y segundo Blanc que derrotó á Spuller.

En el Senado no tuvo interés la sesion.

La prensa de hoy comenta el resultado de la eleccion. La derrota del candidato oportunista Spuller, gracias á la coalicion de los monárquicos y radicales, ha producido gran sensacion. En vista de este resultado y de la inmensa mayoría de los radicales, es general la creencia de que Clemenceau, que en realidad es el que tiene la llave de la situacion, ejercerá una influencia decisiva en la formacion del nuevo Gabinete que se constituirá para Enero.

Continúa hablándose sobre si ha llegado ó nó la sumaria de los señores Capriles y España. Los ministeriales insisten en que no ha llegado, y dicen que lo único que ya existe en

el ministerio de Ultramar es un expediente en que sólo figura el primero de aquellos marinos y en el cual recaerá resolución.

Tambien se dice que ha llegado al Tribunal Supremo de Justicia una querrela entablada por varios habitantes de Manila contra el general Terreros.

Pero como en este asunto de lo ocurrido en Yap y de lo que ocurre en Manila, cada dia tenemos una version distinta y la confesion es tal, motivada por los datos unas veces negativos y otros afirmativos que facilita, debemos renunciar á consignar las referencias que acogen algunos periódicos.

El coronel Oliver ha sido nombrado inspector de la línea del Mediodia. Este nombramiento, no solo ha dado lugar á los comentarios consiguientes, sino que parece que ha ocasionado tambien disgustos en el seno del gabinete.

Los señores Cánovas y Villaverde se opusieron al nombramiento, defendiéndolo el Sr. Pidal que, para conseguirlo, no tuvo que vencer pocos obstáculos. Con tal motivo ya se habla de disidencias que aunque verosímiles, no tendrán confirmacion, como sucede en casos análogos.

Esta tarde se indicaba como más probable para sustituirle, al coronel de la guardia civil del tercio de Madrid, señor Saiz.

Despues de lo que queda transcrito, poco ó nada nuevo se dice hoy.

Algunos vuelven á explotar la cuestion de los señores Romero Robledo y Torano, atribuyendo á los amigos de éste el propósito de votarle en la eleccion de Presidente de la Cámara popular.

Y al hablar de esto se incluye tambien la provision de cargos en ambas Cámaras, asunto que nadie duda habrá de dar disgustos al gobierno, como ya hemos indicado hace tiempo. Y tales disgustos serán que, si hemos de creer á un periódico muy sensato y casi ministerial, será uno de los motivos porque se plantee la crisis. De los nombres que se indican el que merece más crédito es el del Marqués de Pidal para la vicepresidencia del Congreso.

Tambien se habla del viaje emprendido por el conde de Vallejo Miranda, atribuyéndose á asuntos muy importantes que solo personalmente pueden ventilarse. No hay que decir que el más interesado en esos asuntos es el Sr. Cánovas.

Y como última noticia, se dice que el Rey anticipará su regreso del Pardo y que inmediatamente se celebrará un consejo de ministros bajo su presidencia.

El gobernador de Alicante participa en telegrama de hoy que en la noche última fué investido el vapor *Cabo de Trafalgar* en la parte baja del islote Nueva Tabarca, habiendo salido á auxiliarle sesenta hombres, doce barcasas y el remolcador, á fin de aligerar el cargamento del buque naufrago.—M.

Madrid 11 de Noviembre de 1885.

IMPRESIONES TEATRALES

Anoche, 5.^a funcion de abono, se pusieron en escena dos obras extraordinariamente aplaudidas.

La primera, *Marina*, de Camprodón y Arrieta, apesar de ser, por su antigüedad, muy oida, de nuestro público; no por eso dejó de despertar un marcado interés, dadas las bellezas que encierra.

Hoy no podemos menos de renunciar á mostrarnos galantes con el bello sexo, comenzando por elogiar el mérito y la facilidad con que el Sr. Fernandez interpretó su dificultoso papel de *Roque*. Al cantar las *seguidillas* del segundo acto, estuvo oportunísimo y en extremo complaciente, siendo justamente premiada su amabilidad con repetidos y entusiastas aplausos.

La Sra. Pizarro hizo una *Marina*, que ni las pintadas por Pradilla.

El Sr. Delgado se mostró superior á toda ponderacion, dando algunas notas con la valentía y entonacion propias, tan solo, de los tenores buenos.

El Sr. Brandón, rayó en lo notable; como así también la Sra. Rodriguez y los Sres. Alcalde y Suarez en cuanto se les permitía la poca importancia de sus papeles

Música clásica, el precioso Juguete de Estremera, música del inspirado maestro Chapí, constituia el *fin de fiesta*.

La Sra. Pizarro, que tantas simpatías ha sabido conquistarse ya entre el público, llegó á demostrarnos que, así como la más melodiosa romanza, sabe *cantarse* unas seguidillas, *colocar unos pares al cuarteo* y..... ¡olé, por las personas de mérito!

El Sr. Cruz, *bordó*, sí, señores, *bordó en oro* su papel, y estuvo inimitable. Tenemos la grata complacencia de consignarlo así.

El Sr. Riva, contribuyó á la excelente interpretacion de la obra, lo ménos, lo ménos con la tercera parte.

Aquí pudimos apreciar clarísimamente cuanto vale la orquesta. Lástima grande que no sea más numerosa, para llenar el vacío que hemos notado en todas las obras puestas hasta hoy, cuya música reclama imperiosamente, además de los esfuerzos, siempre plausibles, que se hacen, mayor número y más variedad de instrumentos.

Chismografía de foyer.

En los escusados del Coliseo de la plaza de la Constitucion no se vé, *ni pizca* y, francamente..., la incuria es imperdonable.

¿Qué le parece á la empresa?

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 11.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'37.

Sofía 11.—(Del corresponsal especial de la Agencia)

En la noche última se han recibido en el ministerio de la Guerra despachos de la frontera dando cuenta de nuevas agresiones por parte de los sérvios.

Cerca de Trin (asi dice el telegrama, pero debe ser Trung) unos 300 servicios trataron de envolver á un destacamento de 25 búlgaros, el cual se replegó perseguido por aquellos, en un trayecto de uno ó dos kilómetros dentro de territorio búlgaro.

Estoy autorizado para declarar en absoluto de fundamento el rumor propalado en el extranjero de que el príncipe de Bulgaria tenga la intencion de abdicar.

El gobierno búlgaro insiste en su propósito de obtener un régimen en armonía con los hechos consumados en la Bulgaria y Rumelia.

Reina grande efervescencia en todo el país y el sentimiento público es completamente opuesto al restablecimiento del «*Estatu-quo ante*».

Constantinopla 11.—En la reunion de la conferencia que se celebró el lunes se acordó afirmar los derechos del Sultán de Turquía sobre la Bulgaria y la Rumelia.

Despues de esta declaracion, el delegado de Inglaterra abordó la cuestion búlgara proponiendo que antes de tomarse acuerdo alguno acerca de ella, se nombrase una comision encargada de investigar las verdaderas aspiraciones de los rumelistas.

Parece que no se llegó á decidir nada sobre el particular.

La situacion de las cosas no ha cambiado.

Mientras los tres imperios insisten en el restablecimiento del «*statu quo ante*», Inglaterra secundada por Francia ó Italia trata de demostrar la imposibilidad de obtener con él un resultado práctico y los conflictos que puede producir la pretension de Rusia cada vez más opuesta á la union búlgara.

Londres 11.—«El Standard» anuncia hoy que en breve se vá á aumentar con diez batallones el ejército inglés de Europa.

El mismo periódico publica hoy noticias de su corresponsal especial en Sofía.

Dice que el ejército búlgaro está mal disciplinado, que los oficiales carecen de instruccion suficiente y que los voluntarios están armados con fusiles viejos.

Viena 11.—Se teme un rompimiento entre Turquía y Grecia á causa de la negativa de esta última de relevar á su cónsul en Candia quien incita á los cretenses á sublevarse contra los turcos y á proclamar la union de la isla al reino Helénico.

Sofía 11.—El ministro bulgaro Tsanof ha declarado hoy que Bulgario modifica su actitud pero que despues de la conferencia de Constantinopla examinará la conducta que debe seguir ante las decisiones de las potencias.

Agencia Fabra.

HUESCA:

Imp de la Viuda é hijos de Castanera.

SECCION DE ANUNCIOS

LA CRÓNICA

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS DOMINGOS

PRECIOS DE SUSCRICION. -- En Huesca, 75 céntimos de peseta mensual.

FUERA. -- 2'50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de **SANCHO ABARCA**, número 8.

Tres anuncios mensuales, de **CUATRO** líneas cada uno, **grátis** para los suscritores.

CALENTURAS. -- Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE. -- Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 7 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

En la imprenta de este periódico darán razon.

Se vende la casa de la calle del Romero (San Vicente) número 1, con entrada tambien por la calle de Quinto Sertorio número 4: tiene horno de pan-cocer, un piso de alzado, corral amplio, cuadra y pajar y otros departamentos.

Informarán calle de San Justo y Pastor, número 1.

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin



D.^A FRANCISCA SALAZAR Y ALTEMIR

DE PUENTE,

falleció en Casbas el día 5 del actual.

R. I. P.

Su afligido esposo, hijos, hermanos, madre, hermanos políticos y demás parientes, participan á sus amigos y relacionados tan sensible noticia y les ruegan encarecidamente se sirvan tener presente en sus oraciones el alma de la finada; por cuya merced quedará agradecida la familia.

Casbas 12 Noviembre de 1885.

BANCO DE ESPAÑA

SUCURSAL DE HUESCA

Por acuerdo del Consejo de Gobierno del Banco Central, esta Sucursal admitirá desde el día 16 al 30 del mes corriente, los cupones de 4 por 100 exterior vencimiento de 1.º de Enero de 1886 con bonificación de 2 por 100.

Igualmente se contarán desde el 2 de Diciembre próximo, los cupones de 4 por 100 interior á 1/2 por 100 al tirón y los de amortizable y títulos amortizados, á razon de 4 por 100 anual Huesca 12 Noviembre de 1885.—El Secretario, Estéban Vela.

FERRO-CARRILES.

GUIAS OFICIALES, se venden en la Administracion de diligencias

FONDA DE ESPAÑA

Se arrienda la tienda de la calle del Coso bajo, número 79: en la misma enterarán.

TIENDA

se arrienda para los días de la feria la del Coso alto, número 17. En la misma enterarán.

En la plaza de Lízana, número 5, se arrienda un entresuelo.

En la confitería del Buen Gusto, se venden pasteles frescos del día, pastas de almendra las más sanas y nutritivas: variedad en dulces finísimos.

Se reciben encargos de ramilletes y fuentes montadas.

En el depósito de papeles pintados, en los porches del Mercado Nuevo, se venden lanas y estambres de todos los colores á precios económicos.

COCOS FRESCOS

acaban de recibirse en la Confitería de C. Porta, hoy de RAMON SIRERA, á 0'75 céntimos de peseta uno.

COSO ALTO, NÚMERO 32,

Huesca.

En la calle del Desengaño número 23 se vende vino viejo clarete á 60 céntimos el litro.